
Von den Sitten und Gebräuchen der jetzigen Peruaner.

Da die Sitten und Gewohnheiten der Eingebornen in Peru sehr viel Sonderbares enthalten, und die Beschreibung derselben dem Menschenbeobachter gewiß eine interessante und angenehme Unterhaltung gewährt, so wollen wir unsern Lesern die dahin gehörigen Nachrichten mittheilen.

Die heutigen eingebornen Indianer in Peru sind von ihren alten Vorfahren, in Ansehung ihrer Lebensart, ihres Charakters, ihrer Künste und Beschäftigungen so sehr verschieden, daß der, welcher ihre alte Geschichte kennt, in Versuchung geräth, die jetzigen Indianer für ein ganz anderes Volk, und die Nachrichten von dem Fleiße, der Staats-